
VÍDEO: Oportunidades y amenazas de la Unión Europea tras un año electoral

Este era un año crucial para saber si se acabaría yendo a una Unión Europea a varias velocidades o se acabaría imponiendo el todos a una. Conviene, a la vista de este calidoscópico panorama, repensar las potencialidades del proyecto europeo. De ello debatieron en la sesión del Club de Roma en Madrid Oportunidades y amenazas de la Unión Europea tras un año electoral, dentro del ciclo Nuevos escenarios geopolíticos, nuevas globalizaciones.

Los ponentes de este debate fueron: [Ruth Ferrero](#), profesora de Ciencia Política en la Universidad Complutense de Madrid e Investigadora Senior en el Instituto Complutense de Estudios Internacionales (ICEI); [Susanne Grätius](#), profesora Asociada en el Departamento de Relaciones Internacionales de la Universidad Autónoma de Madrid (UAM); y Francisco de Borja Lasheras, director de la oficina de Madrid de European Council on Foreign Relations (ECFR). Almudena de la Mata, representante en España de Pulse of Europe y profesora del IE, fue la encargada de moderar la conversación.

Fecha de creación

14 diciembre, 2017